

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi yang berjudul “Upaya Meningkatkan Kemampuan Penalaran Matematika Siswa Melalui Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Two Stay Two Stray* yang Berorientasi pada Pendekatan Investigasi pada Materi Fungsi di Kelas VIII SMP N 1 PS Tuan Tahun Ajaran 2014/2015”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Sahat Siahaan, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran - saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd, Bapak Drs. Syafari, M.Pd, dan Bapak Drs.Zul Amry, M.Si, Ph.D, yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik, kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si, selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D, selaku Dekan FMIPA UNIMED, dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Hj. Arwidah Parinduri, S.Pd selaku Kepala Sekolah dan Ibu Riefni Diana Lubis, S.Pd selaku guru mata pelajaran matematik di SMP Negeri 1 Percut Sei Tuan yang telah membantu selama penelitian. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada yang terkasih Ibunda M. Simarmata yang setia berdoa dan memberikan dukungan material serta spiritual yang tak ternilai harganya hingga penulis bisa memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika. Buat abangku Jonson Sinaga dan Lerman

Sinaga, kakak saya Rismauli Sinaga, Eliana Sinaga, Rentaida Sinaga, dan adik saya Roby Hardiansah Sinaga, dan juga buat eda dan abang ipar saya terima kasih atas dukungan material, jasa, doa, dan semangat yang kalian selalu berikan buat saya, saya beruntung memiliki keluarga sehebat kalian.

Terima kasih juga untuk Anita, Asri Sihotang, Astika Laras Hutagaol, Bethesda Butarbutar, Elisabeth Gultom, Ernika Samosir, Novi Simbolon, Sefta Hutaaruk, Eka Denny, Bobby Robson, Afifah Zahra, Syahmidun, dan semua rekan seperjuangan di Kelas Matematika Reguler A 2010 yang telah memberikan semangat dan motivasi selama kuliah hingga penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, November 2014

Penulis,

Efra Yantina Sinaga